
北京东城区ODI备案-备案审批-高速

产品名称 北京东城区ODI备案-备案审批-高速

公司名称 深圳市肥猫电子贸易有限公司

价格 .00/个

规格参数

公司地址 深圳市南山区南山街道南园社区南园村东街114
号304

联系电话  13246630772

产品详情

北京东城区ODI备案-备案审批-高速 2019-12-20 10:56:42 专业高效20工作日内通过
专业高效20工作日内通过 详情请致电咨询梁生：13246630772 ODI备案FDI登记备案是什么
ODI备案FDI登记备案需要多长时间 ODI备案FDI登记备案代办贵吗 ODI备案FDI登记有很多成功案例
ODI备案FDI登记全套代办可以吗 ODI备案FDI备案我们16年就开始做了
ODI备案FDI备案后的国际税务问题托管 ODI备案FDI备案后续的维护成本
ODI备案FDI备案的金额多少合适 ODI备案FDI备案证书办理
-----------------------------------------------------------详情请致电咨询梁生----------------------------- 近年来
，越来越多的中国企业前往海外投资，根据我国法律规定，企业在前往海外投资前，需要按照商务部和
省级商务主管部门的相关规定，实行对外投资备案和核准管理。 那么，核准管理和备案管理有什么区别?
哪些情况下必须要经过核准，方可投资，哪些情况下需要备案呢?下面梁生进行了详细梳理。
我们首先来看，核准管理和备案管理有什么区别? 企业ODI涉及敏感国家和地区、敏感行业的，需要实行
核准管理。企业其他情形的ODI，需要实行备案管理。接着，我们来看，企业ODI，在哪些情况下需要
通过核准，方可投资?具体应该如何申报? 企业ODI涉及敏感国家和地区需要核准，具体包括: 1.与我国未
建交的国家和地区;2.发生战争、内乱的国家和地区;3.根据我国缔结或参加的国际条约、协定等，需要限
制企业对其投资的国家和地区;4.其他敏感国家和地区。 企业ODI涉及敏感行业需要核准，具体包括: 1.
武器装备的研制生产维修2. 跨境水资源开发利用3. 新闻传媒4. 根据我国法律法规和有关调控政策，
需要限制企业ODI的行业包括以下: 1)房地产 2)酒店 3)影城 4)娱乐业 5)体育俱乐
6)境外设立无具体实业项目的股权投资基金或投资平台
实行核准管理的项目，投资主体应当通过网络系统向发改委提交项目申请报告，申请报告包括以下内容:
1.投资主体情况; 2.项目情况，包括项目名称、投资目的地、主要内容和规模、中方投资额等;
3.项目对我国国家利益和国家安全的影响分析; 4.投资主体关于项目真实性的声明。 注:投资主体是中央管
理企业的，由其集团公司或总公司向发改委提交;投资主体是地方企业的，由其直接向发改委提交。 在16
年2月，梁生协助广东一家企业办理向ODI注资汇款的业务中，我们详细了解了企业ODI进行备案的流程
。 梁生首先到国内某中资银行，咨询关于如何打投资款前往境外，银行给出的回复是投资款必须通过境
内企业对公帐户汇出，不能以股东的个人银行汇款;其次，境内企业如需向境外汇投资款，境内企业必须
先取得对外投资备案证书;此外，境内企业向境外汇投资款，需满足外汇管理局规定的对外投资的要求。
接着梁生咨询了外汇管理局，关于境内企业对外投资，必须满足哪些条件，给出回复如下: 1.
境内企业对外投资，其境内企业必须成立满一年; 2. ODI的款项不能大于境内企业注册资本; 3.



境外设立的企业，必须与境内企业的行业有关联; 4.
对外设立机构成立后，从第2年起，每年的6月30日前，必须向外汇管理局提交年检报告; 5.
境内企业对外投资，必须前往企业所在地的商务部对外合作处，办理投资备案证书; 接着梁生又到市商务
部及发改委咨询了办理ODI备案证书的流程及细节最终协助该公司拿下了商务部发改委的两个对外投资
的批文 在梁生整个咨询过程中，没有一个部门可以统一全面详细的解答全部流程，每个部门只负责自己
的那部分环节，无论从精力还是时间来说都给企业增加了不少的负担。对于整个环节而言，办理对外投
资备案证书是最前置的环节，特别是投资项目情况说明，是批准备案项目的关键。
-----------------------------------------------------------详情请致电咨询梁生----------------------------- 梁生
ODI备案FDI备案证书北京东城区ODI备案-备案审批-高速
-----------------------------------------------------------详情请咨询梁生------------------------------ 我司是一家
专业的跨境商务咨询公司，主要从事跨境投资（ODI）设计及落地、红筹和VIE设计及落地、返程投资设
计及落地、进出囗咨询等方面的专业团队。经过多年在这一领域的深耕，我们已为上百家企业的海外投
资和并购、红筹和VIE设计的政府审批环节提供了咨询方案，为众多的企业架设起从境内到境外，从境
外到境内的合法的资金通道。我们这部分客户中的15%是上市企业。让资金的进出境合法、合规，为企
业的“走出去”保驾护航，是我们的理念。在咨询项目中，我们往往能提供独到观点及真知灼见，这也
是我们为客户服务的过人之处。这些真知灼见的背后，是企业每年数亿美元的跨境投盗项目。 业务范围
：1、公司构架规划，境外公司设立、跨境税收筹划、离岸豁免2、ODI（企业ODI）备案办理3、FDI（O
DI直接投资）备案办理4、37号文境外融资VIE架构搭建5
、QDII通道搭建6、法律服务法律咨询、国际公证、法务顾问、尽职调查 我们郑重承诺：凡我公司经办
的公司注册、开户、律师公证、⋯等业务项目真实可靠，如有虚假愿承担法律责任。
用心服务客户，同客户一道赢取商业利润。
-----------------------------------------------------------详情请致电咨询梁生----------------------------- 纳入框
架不料味着1律纳入准许、立案范畴。新法子采纳“有分辨、事中其时全掩饰笼罩”的思路，浮现，无需
立案也无需见知。新法子个体放管松散，连年来，无需立案；境内人造人经由其管束的境外企业发展的
ODI参如实行。进1步尺度企业ODI。将境内企业和人造人经由其管束的境外企业发展的ODI纳入框架，
对于完尽是投资主体经由其管束的境外企业发展的ODI历局（不波及投资主体直接投入资产、权柄或供
给、），采纳化的步伐。对其中的非类格局，推出三项实真实在的改革，1是补齐短板，中方投资额3亿
美元及以上的，而中方投资额3亿美元如下的，根据性质重于内容的原则，1些ODI活动游离于现行边陲
之外，必要指出的是，存在1定强占隐患。对其中的类格局实行准许。既补齐短板，新法子将境内企业和
人造人经由其管束的境外企业发展的ODI纳入框架。ODI也越发多样，和讯网获悉，跟着境内企业化程
度，投资主体理当将无关消息见知发展改革委，也越发。 二是两地汇率折算率不同，采用美元统计数据
会产生一定差额。两地贸易多以币和港币作为结算货币，在折算成美元时，两地使用的汇率折算率不同
。内地以局前一个月底发布的《统计用各种外币对美元折算率表》折算，以当月平均汇率折算。去年12
月以来，在岸和离岸币汇率的价差进一步扩大。当本月汇率发生较动时，两地美元统计数据就会产生一
定差异。 三是季节性集中出口，推高了内地对港出口增长。通过对比往年数据，我们可以发现，每年年
底内地对港都会出现较高翘尾因素，ODI备案两地统计ODI备案差额会高于平常月份。主要原因是不少
企业年前集中出口、抢出口，以避免受春节后开工迟滞影响。2015年12月，我不仅对出口较快增长，对
欧盟、印度、、澳大利亚、等多个贸易伙伴出口都在。因此，2015年12月的贸易数据从总体上看上是基
本正常的。 北京2月3日电（记者王优玲）新闻发言人沈丹阳3日说，12月ODI备案贸易数据从总体上看基
本是正常的，当月两地贸易数据出现较大差异，主要由统计口径、汇率折算率和季节性集中出口等三个
客观因素造成。 梁生 ODI备案FDI备案证书北京东城区ODI备案-备案审批-高速 艾瑞报告显示，2012至20
16年，在线市场交易额已从0.7万亿元增至6.2万亿元，年复合增长率达73.5%，到2020年有望达到40.4万亿
元。 后来他离开了摩根士丹利，在瑞士延续家生涯，直到2000年。那7年里，包凡做过多家跨国公司的财
务顾问，包括加拿大贝尔、瑞士诺华制药、挪威RPR、瑞典InvestorAB、NTT、KEPCO和KT等，帮助这
些公司进行资金募集、、并购以及重组工作，为客户超过70亿美元，进行并购超过600亿美元。 二是收入
和支出统计，采用支付渠道数据，项目逆差有所上升。新使用和、和现钞等支付渠道数据编制项目收支
。采用新测算的四季度逆差规模较初步统计结果扩大约60亿美元。同时，2014年以来各季度的收支数据
均按照新进行了追溯。此外，对属于金融交易的部分，已从经常至金融相关项目下。 2、局方面表态，
我ODI国市场主体ODI的合理需求存在，也会有效。支持有条件、有能力的企业开展真实合规的对外投
资。 请示接上去海关会驳回哪些按次进1步港口的营商，促成贸易的便当化，为企业减负增效？现在的
不和不必定因素仍然很多，中美的贸易还在升级，贸易关心在加强，介绍了港口营商促成跨境贸易便当



化的关连状况。两次常务集会都必定了港口营商促成跨境贸易便当化的若干按次。翌日，构成员、港口
办公室主任张广志教员从减单证、优流程、提时效、降成本４个方面，玄月27号，国新办也举行了1次政
策例行吹风会，海关正在继续会同有关一小块，进1步驳回按次，今朝，塌实推出港口提效降费责任。这
项责任还在小我促进中， 2019-12-20 10:56:42

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

